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ACERCA DE MI
Soy Cami Rattin. Descubrí la ley de
atracción hace 10 años atrás cuando
todavía era adolescente. 

¡Qué bueno hubiera sido aplicarla desde
ese momento! Me hubiera ahorrado
unas cuantas lágrimas y
preocupaciones…

Para algunas cosas más superficiales sí
la utilizaba, pero no me daba cuenta
que realmente podía cambiar mi vida
por completo. Hasta que un día tomé la
decisión de empezar a cambiar mi
presente. Y ese fue el punto inicial para
que se desatara toda la magia.

En este eBook vas a aprender cómo
funciona la Ley de Atracción, cómo es
que a través de un pensamiento
manifestamos una realidad. Te voy a
dar “trucos” para que puedas acelerar
tu proceso y hacer de tu vida un lujo en
todos los sentidos.  



Dicho esto, quiero lograr que te sientas tan pero tan bien por dentro que, sin
darte cuenta, el Universo ya te habrá dado todo. En ese momento, sólo te
quedará tomar consciencia y agradecer.

Ese es mi objetivo en cada uno de los contenidos que brindo, ya sean videos de
Youtube, eBooks, capacitaciones, masterclass, etc.
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ACERCA DE MI

Tu es un reflejo de tu

la vida que experimentas
día a día

todo lo que tenés en tus
pensamientos, sentimientos y

emociones

mundo exterior mundo interior



En algunas partes del eBook encontraras esto:

Si tenés un dispositivo Apple: abrí tu cámara y apuntá hacia el código.

Si tenés un dispositivo Android tenés dos opciones: 

Si el modelo de tu teléfono lo permite, abrí tu cámara y apuntá hacia el
código.

Abrí el PLAYSTORE, poné en el buscador “LECTOR CODIGO QR”. Descargás
cualquiera que sea gratuito. Abrís la app y seguís los pasos - básicamente
tenés que apuntar con la cámara al código y podrás acceder al link.

Son códigos QR que te llevarán a algún lugar para que puedas explorar
contenidos más profundos acerca de lo hablado.
¿Cómo utilizarlos?

1.

1.
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CÓDIGO QR



A todos ustedes, que confían en mí en cada paso que doy; que confían en mí con
los ojos cerrados. Para mí eso es un regalo muy grande y muy valioso que me
dan. Yo hoy soy muy feliz haciendo lo que hago, pero nada de ésto sería posible
si ustedes no me eligieran para aprender. 

A Guido, mi novio y socio en esta aventura que decidí emprender. Siempre confió
en mí, desde que empezamos, y si bien pasé momentos bastantes difíciles él
siempre estuvo ahí con firmeza viendo en mí lo que ni yo podía ver. Hoy, gracias
a eso, disfrutamos de muchísimas cosas lindas juntos y estoy muy agradecida.
Además, uno de mis sueños era poder tener un negocio juntos.

A todo el equipo de camirattin.com & @camitrading, que me ayudan a ayudarlos
a todos ustedes a crear su realidad.  
 
Al Universo, sin dudas mi guía más grande para que todo esto sea posible.
Cuando tengo una duda, la lanzo al Universo, y muy rápidamente recibo la
respuesta acertada. Es maravilloso vivir conectado con uno mismo, y con el
universo. 
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AGRADECIMIENTOS

Todo cambia, todo va a tu
favor, y ya no quedan dudas de
que tu vida se va a poner cada

vez mejor…
 



Gracias por poner tu voto de confianza en mí para crecer y progresar.

Muchos escucharon o tienen información acerca de la Ley… pero hay muchas
dudas… Me llegan cientos de preguntas al día sobre cómo hacer para que les
funcione.

En este eBook vengo a darte claridad de cómo funciona y cómo poder aplicarla
a tu favor.

Tenemos que posicionarnos en el pensamiento correcto para poder atraer TODO
lo que queramos a nuestra vida.

En la próxima página vas a poder ver una declaración que hice a principios del
2020… En ese momento, mi vida no tenía rumbo. 

¿Qué significa para mí que no tenía rumbo?
Ya había trabajado en varios rubros como empleada y en ningún lugar era feliz.
Ya había intentado emprender varias veces y nada funcionaba.
Ya había llorado de frustración incontables veces.

Y comencé muy de a poco y desconfiada a entrar en este mundo de la atracción,
de las manifestaciones…
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PARA COMENZAR

FUNCIONAR, FUNCIONA TODO EL TIEMPO.
CREAS O NO EN ELLA, ESTÁ FUNCIONANDO 



Te comparto esta declaración para que pueda servirte de punto de partida,
como me sirvió a mí:

“La persona que estoy eligiendo ser
a partir de hoy es alguien humilde,
disciplinada, con enfoque en los
proyectos para poder conseguir la
vida que siempre soñé, en
abundancia, con mucho amor y
salud. 
Alguien que inspira, que ayuda a las
personas a ver la vida de una
manera más linda y a ganar más
dinero, si es lo que desean. 

HUMILDAD. SABIDURÍA. DISCIPLINA.
CONSTANCIA.

Estoy dispuesta a darle a mi vida
esta nueva imagen. Me comprometo
con esas cualidades hasta que estén
profundamente integradas como
parte de quien soy y de cómo quiero
ser vista.”
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PARA COMENZAR



Puede ser que, si me conocés, pienses: “Ah sí, pero Cami es así…”

Pero la verdad que en ese momento no era ni un poquito “así”. Y eso es lo
mágico. Hoy leo ésto y me siento demasiado feliz y agradecida. 

En más o menos 6 meses logré convertirme en eso que había escrito. Y como
podrán ver no declaré nada de dinero, lugar donde quería vivir, etc. Eso vino por
causa y efecto de eso que quería SER.

Seguramente te sentirás un poco identificado y no ves la hora de ser vos quien
me envíe su testimonio contándome que pudiste atraerlo todo, que ya te sentís
mucho mejor… pero para que eso suceda hay que recorrer un camino que
realmente MERECE ser recorrido, porque la satisfacción al llegar es enorme.
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PARA COMENZAR



Es una ley que te concede todo lo que deseas: felicidad, salud, riqueza, etc.
Literalmente no hay límites… pero la sociedad en la cual vivimos nos hace creer
que SÍ hay límites o que no podemos alcanzar ciertas cosas.

Y ahora yo te pregunto: 

Eso que estás ahora pensando… ya existe en el Universo; ya es una posibilidad…
Lo que tenemos que hacer es utilizar la Ley de Atracción para obtenerlo y que
eso que tanto deseas llegue a tu vida.

El primer inconveniente que se presenta es que creemos que no es posible
obtenerlo.

Lo que estamos haciendo en ese momento es entrar en un círculo de
negatividad; el que nos va a dar siempre más de lo mismo. Eso hace que nuestro
deseo se aleje cada vez más, con tu propia mente, creyendo que eso no va a
poder ser real en tu vida. 
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¿QUÉ ES LA LEY DE ATRACCIÓN?

¿QUÉ ES AQUELLO QUE DESEAS ATRAER A TU VIDA HOY?
¿CÓMO QUERÉS SENTIRTE Y VIVIR EL RESTO DE TUS DÍAS?

¿Cuántas veces nos hemos dicho “eso es imposible…”, “eso no me
va a pasar a mi…”, “nunca me irá bien en la vida…”?

 



Es muy importante tomar la responsabilidad en nuestras vidas y empezar a tener
pensamientos positivos. Así, a través de ellos ir trayendo (y atrayendo) más
positividad en nuestras vidas.

El Universo sólo va a poner personas, circunstancias, momentos, para que ese
deseo llegue a tu vida pronto.

De nada sirve saberlo todo acerca de la Ley de la Atracción, acerca de la vida, si
no vamos a llevarlo a la práctica. 

Yo, por ejemplo, puedo saber cómo hacer para bajar de peso, pero si no lo llevo
a la práctica, nunca podré lograr mi objetivo…

Tenemos que ser conscientes de que a este mundo no vinimos a sufrir, ni a
sobrevivir.

Pero CUIDADO: no uses la Ley de Atracción únicamente para atraer cosas a tu
vida. Utilizala en tu día a día: cuando vas a algún lugar a hacer tramites, cuando
vas a estacionar tu auto, cuando vas a tomar el bus para que venga rápido… Es
un estilo de vida.

La Ley de Atracción y la fé en mí misma me ayudaron a hoy poder vivir en amor,
abundancia, salud y paz todos los días. También en hacer lo que amo, a
encontrar lo mejor de mí, incluso cuando estaba tapado y ni yo misma lo podía
ver. Pero lo encontré, y gracias a eso hoy tengo una gran recompensa.
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¿QUÉ ES LA LEY DE ATRACCIÓN?

Vinimos a tener experiencias enriquecedoras y a pasarla bien.



Ahora quiero invitarte a recorrer este camino juntos, para que puedas realmente
vivir la vida como te merecés, y ser uno de esos mensajes que me llegan
contándome sus logros más grandes.

Y si ya me mandaste alguno, ¡voy a estar esperando el próximo!

Lo mejor de todo es que muchas veces suceden cosas que NI SIQUIERA nos
podíamos imaginar que iban a llegar a nuestras vidas… pero cuando nos
alineamos con el Universo no sólo llegan las cosas que pedimos, sino que ¡llegan
cosas MEJORES e INESPERADAS!
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¿QUÉ ES LA LEY DE ATRACCIÓN?



La ley de atracción es muy poderosa pero nunca funcionará si no lo
acompañamos con una buena MENTALIDAD. Nuestra mente es un músculo que
debemos ejercitar día a día.

Lamentablemente las personas invierten dinero en gimnasios, suscripciones a
Netflix, Spotify, pero no invierten dinero en su crecimiento personal y en su
mente.

No está inculcado en la sociedad que vivimos el hábito de aprender cosas para
fortalecer la mente. En la escuela no nos enseñaron a pensar en positivo, a crear
un negocio, a soltar el pasado que no nos ayuda. No nos enseñaron a tener una
mentalidad de hierro.

Todas esas cosas que te ayudan a que la Ley de Atracción funcione
correctamente no vienen en el manual de vida. Las personas que están
preparadas para el cambio atraen a su vida personas que los guían para su
despertar de consciencia, es decir, cuando empezás a saber qué cosas hacer y
qué cosas no hacer para tener esa vida que tanto anhelas.

Nuestro cerebro es el activo más valioso y el ÚNICO que nos va a llevar a donde
queramos estar. 
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TU MENTE COMO ALIADA



La Ley de Atracción es como la ley de gravedad. Es una ley invisible que funciona
todo el tiempo, creas o no en ella… ¿O acaso el dispositivo o las hojas en donde
estás leyendo ésto están volando ahora? Yo no veo a la gente preocupada por
entender cómo funciona la ley de gravedad... Solo fluye, funciona y listo. 

Lo mismo pasa con la electricidad; simplemente hacemos uso de sus beneficios a
diario y no nos cuestionamos cómo llega. Usamos la luz porque la necesitamos.

La Ley de Atracción toma un contacto personal con nuestra vida y con nuestros
deseos, y de ahí sale la necesidad de querer aprenderlo todo, pero es necesario
entender ésto para poder ser exitosos en su uso.

Los principios de la Ley de Atracción existen hace miles y miles de años atrás,
pero fueron ocultos durante muchos años. Era un tema tabú. También por eso a
la Ley se la conoce como “El Secreto”. 

Hoy me encanta ser un instrumento en esta tierra que se ocupa de que ese
secreto cada vez sea menos secreto, y con la intención de que todos puedan vivir
lo mejor todos los días.

La creación la estamos realizando todo el tiempo la Ley de Atracción nunca se
detiene. Cada vez que pensamos se está produciendo un proceso que va a
resultar en que se dé algo producto de esos pensamientos. Por eso es que
tenemos que ser super cuidadosos a la hora de pensar y de desearle algo al otro,
porque de eso va depender nuestro futuro. Lo que piensas ahora va a crear tu
futuro. Estás co-creando tu realidad. 
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TU MENTE COMO ALIADA



Eso en lo que más pensás es lo que se va a manifestar en tu vida. Procurá tener
pensamientos que tengan que ver con la vida que querés vivir vos y los que te
rodean. 

Hay una frase muy conocida que dice “recogerás tu siembra” y ésto es algo muy
similar. 

El problema es que no tenemos eso presente todo el tiempo: si fuéramos
conscientes de que lo que pensamos y lo que deseamos a los demás también
luego se va a convertir en nuestra realidad, sé que nunca en la vida tendríamos
un pensamiento negativo ni desearíamos algo malo a otras personas.
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TU MENTE COMO ALIADA



Esta parte puede ser un poco dolorosa. Muchos se preguntarán: “¿YO ATRAJE
ÉSTO? NO PUEDE SER. Pero lo que yo siempre digo es que debemos ponernos
felices de saber que tenemos el poder de atraer todo a nuestras vidas para
remediar el presente de ahora en adelante, ya que de nada sirve quedarse
pensando en el pasado.

Nuestro cerebro es un imán. Atraemos todo lo que pensamos. Es por eso que hay
que tener MUCHO cuidado con eso. Ser conscientes día a día… no sólo de lo que
pensamos sino también de lo que somos y lo que sentimos. 

Si soy una persona que se la pasa maldiciendo a los demás por las cosas que le
pasan, por mucho que pienses en lo que querés atraer a tu vida, vas a recibir
mas de lo que sos. 

La ley de atracción simplemente te está mostrando en tu vida exterior lo que
estás pensando, lo que estás sintiendo y en lo que te estás enfocando.
Con este conocimiento, ya sabés que está en tus manos cambiar cualquier
circunstancia o acontecimiento de tu vida. Es muy fácil solamente cambiando tu
modo de pensar.
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TODO LO QUE TENÉS LO CREASTE

TODO LO QUE TENEMOS AHORA, LO ATRAJIMOS 



Tu vida va a cambiar considerablemente cuando emitas otra frecuencia al
Universo que la que le estás transmitiendo ahora. Está únicamente en tus manos.
No importa dónde estés ahora ni todo lo que te haya pasado en el pasado. Tenés
que empezar a liberarte de todo eso y entender que a partir de lo que vos lo
pienses, tu vida ya puede cambiar para siempre… y cuando te centres en
cambiar tus pensamientos y en mirar con esperanza al futuro vas a ver como de
a poco ese futuro se va a ir creando.

Acompañado de la meditación vas a aprender a vivir el momento presente para
no estar ansioso por lo que se viene y poder disfrutar cada cosa que te suceda
en tu vida.
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TODO LO QUE TENÉS LO CREASTE

Si vas a un comercio a comprar y por algún motivo le respondes mal al
vendedor, eso luego lo vas a atraer a tu vida.

Si alguien hizo algo que no te agradó y lo tratas mal, eso va a volver a tu vida.

Si se corta el servicio de luz en tu hogar, y te pones de malhumor maldiciendo a
todos… el servicio no va a volver porque vos te enojes. 

VAMOS A PONER ALGUNOS EJEMPLOS:



Entonces, es sumamente importante tomar consciencia de lo que hacemos y
pensamos. 

Esa también es la Ley de Atracción en estado puro ya que todo lo que SOS, lo
atraes.

Los seres humanos en esencia - en su estado puro y natural - son amor, son paz,
son alegría. Como los bebés, claramente. Pero… ¿qué es lo que sucede?

Cuando nacemos estamos en nuestra esencia. A medida que vamos creciendo,
nos encontramos con situaciones que van formando nuestra personalidad y
luego nuestro temperamento, que muchas veces está sobrecargado de ira,
enojo, celos, malhumor, y muchas emociones más.

Afortunadamente ese no sos vos, ese es tu ego, tu mente, diciéndote que seas
alguien que no sos. 
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TODO LO QUE TENÉS LO CREASTE

vuelve multiplicado.TODO LO QUE DAS, 



Es por eso que tomé la decisión de ser yo misma en esencia constante. Dar dar, y
dar al mundo siempre lo mejor. Aunque alguna persona tenga un mal día y me
conteste mal, yo igual le deseo lo mejor porque seguramente algo debe estar
pasando en su interior… Y cuando me pasa algo a mi, de todas formas sonrío y
trato bien a quienes me rodean porque: primero, eso me hace sentir un poco
mejor; y segundo, atraes lo que sos. 

Así, la vida me pondrá en mi camino personas, circunstancias y momentos para
que yo pueda conseguir todos mis objetivos.

Mucha gente me dice que doy demasiado pero yo me siento plenamente feliz
haciéndolo, me hace bien y además por consecuencia directa voy a recibir
mucho también.

Por eso siempre digo que ésto va desde lo más simple hasta lo más complejo.

Es importante tomar consciencia a diario de las actitudes que tenemos frente a
la vida, ya que todo eso emite una señal al Universo, para luego atraer más de lo
mismo. 

Yo agradezco enormemente la existencia de la Ley de Atracción porque gracias
a ella podemos tomar consciencia del poder que tiene la mente y los
pensamientos.  

Entonces, comencemos a hacer pequeños cambios positivos en el día a día. Es el
primer paso para que la Ley de Atracción funcione a nuestro favor.
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TODO LO QUE TENÉS LO CREASTE



pequeños cambios
grandes resultados.

SÉ CON EL OTRO COMO
TE GUSTARÍA QUE SEAN

CON VOS.



Es probable que tu mente subconsciente (o también conocida como
inconsciente) te este jugando una mala pasada. Pero no te preocupes, que tiene
solución… ¡y es muy fácil! 

Nuestra mente se divide en varias pequeñas partes, cada una de ellas
cumpliendo una función. Pero para hacerlo más simple, vamos a resumirlo en
que tenemos la mente CONSCIENTE y la mente SUBCONSCIENTE.

La mente consciente es la parte de la mente que se ocupa de la lógica y de la
razón. Es el director de la mente subconsciente. Se ocupa de la creación y de dar
órdenes mediante la lógica y el razonamiento. En esta parte de la mente está lo
que pensamos día a día, lo que percibimos de la vida, lo que podemos observar
y razonar. 

La mente subconsciente es la parte de la mente que almacenan nuestros
pensamientos. Es el “piloto automático” de la mente. No cuestiona nada, procesa
de la misma manera lo bueno y lo malo, es totalmente neutra y no tiene filtro. El
filtrado únicamente es realizado por la mente consciente.
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TUS DOS MENTES

"¡Cami! Lo pido y no se me da.

Ya no sé qué hacer!



Todo lo que experimentamos (sea bueno o malo) se imprime en la mente
subconsciente; todos los pensamientos, creencias, opiniones, teorías, y sucesos
de la vida, van a quedar en ella.

Otro dato curioso es que la mente subconsciente NO para nunca. Está
constantemente funcionando y es infinita. Por ejemplo, en el subconsciente se
alojan absolutamente todas esas letras de canciones que nos sabemos y
recordamos por más que haga mil años que no escuchamos.

Por este motivo, hay que cuidar MUCHÍSIMO todo lo que vemos, escuchamos y
vivimos.

Podríamos diferenciar ambas mentes con este juego de palabras:
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TUS DOS MENTES

En la mente consciente se aloja lo que vos
sabés que sabés.

 
Ahora… En la mente subconsciente se aloja lo

que vos NO sabes que sabés…
 



Recibimos información por la mente consciente y pasar a la mente subconsciente
para quedarse allí, a menos que decidamos hacer un reset, dominar nuestra
mente y nuestros pensamientos para poder atraer las cosas correctas a nuestras
vidas

Ahora seguro te preguntarás…

¿Cómo llego a mi mente subconsciente para que tenga la información correcta?

Ésto se logra a través de la sugestión de la mente consciente, haciendo que esa
información pase a la mente subconsciente. 
De ahí vienen las afirmaciones, los decretos, y cuál es el motivo por el cual
transformamos nuestras vidas con la mente.

Sugestionar la mente es muy fácil.

Es lo mismo que, por ejemplo, lo que comemos.
Si nos la pasamos comiendo comida chatarra todos los días, sin hacer ejercicio,
lo mas probable es que nuestro cuerpo comience a acumular grasas, porque así
funciona. En cambio, si nuestra alimentación es balanceada, comemos verduras,
frutas y entrenamos varias veces a la semana vamos a lograr tener un cuerpo
saludable.

En el caso de la mente es lo mismo: tenemos que alimentarnos de información
saludable todos los días, como un hábito. Ejercitarla, crear hábitos nuevos,
saludables y fortalecerla. ¡Con ella vamos a atraer las cosas buenas a nuestras
vidas!
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TUS DOS MENTES



Aquí vuelvo al ejemplo de cuando éramos bebés: al nacer no existe nada de
información en la mente. Luego, con las vivencias vas creando toda tu red de
pensamientos y esa mente se va modificando. 

No importa donde estés, donde estuviste ni donde estarás… Acá lo más
importante es donde querés estar.

Muchas personas no tienen algún deseo físico, o de trabajo puntual, pero
recuerden que también sentirse de determinada manera es importante para la
atracción. Es decir, no sólo podemos atraer autos, casas, trabajos y dinero sino
que también podemos atraer paz, amor, felicidad, salud.
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TUS DOS MENTES

cambiar tu menteNUNCA ES TARDE PARA



Para crear realidad es necesario pensar cosas nuevas. Muchas veces pensamos
similar a nuestros pares, hermanos, padres, amigos, etc. Eso trae creencias que
nos limitan… pero debemos desprendernos de todo aquello que ya no se condice
con la vida que queremos vivir. 

Por ejemplo, frase como: “hay que trabajar bien duro y muchísimas horas para
ganar mucho dinero” o “ganarás dinero con el sudor de tu frente”

Entonces: ¿cómo vas a atraer un trabajo bien pago y de pocas horas si toda tu
vida le dijiste a tu mente que eso era imposible?

Pero esa creencia no te pertenece. Yo también creía eso. Pero luego me di
cuenta que no estaba alineada con lo que yo buscaba y comencé a pensar que
para mí ganar dinero era fácil y divertido.

Y después de un tiempito, ese pensamiento se volvió realidad. Hoy disfruto tanto
lo que hago que ni siquiera siento que es un trabajo. Simplemente hago lo que
me gusta y por eso gano dinero.
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TUS DOS MENTES

misma vida
A MISMOS PENSAMIENTOS

DIARIAMENTE,



Hoy lo escribo, lo leo, y sinceramente me siento demasiado bien de poder haber
cambiado mi realidad. 

Y acordate… si yo pude, ¡vos también podés!

Esa frase me cambió rotundamente la vida. 

Tal vez aparezcan los pensamientos negativos, pero no te enfoques en ellos.
Simplemente reemplazalos por algunos pensamientos positivos y empezá a
cultivar la positividad en tu día a día; desde lo más pequeño hasta lo más
grande.

Te voy a contar los 6 hábitos que son, por excelencia, los mejores para cambiar
tus pensamientos.
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TUS DOS MENTES

DONDE TE ENFOCÁS, SE
EXPANDE



Una mente que se expande nunca vuelve a su
tamaño original. Si leemos 10 hojas por día,
leeremos aproximadamente 15 libros en 1 año.

Recomiendo leer SIEMPRE libros de crecimiento
personal y espiritual. Libros que ayuden a alcanzar
objetivos personales, emocionales, empresariales y
financieros.  

Si sos emprendedor, te recomiendo leer libros de
negocios; si trabajás como líder de un equipo, te
recomiendo leer libros de liderazgo y
comunicación; si querés potenciar tu conexión con
lo divino, te recomiendo leer libros espirituales. Y
así nuestra mente estará en constante aprendizaje,
dándonos lugar a nuevos pensamientos todos los
días.
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LECTURA



El estado meditativo nos ayuda a vivir el presente y
a eliminar ansiedades para poder mejorar la
calidad de nuestros pensamientos. Nos conecta
con el Universo, con las fuerzas creadoras de todo
lo que existe en el plano terrenal.

Lo ideal es meditar en la mañana y en la noche. 

Y si no tenés tiempo… hacé el esfuerzo de
levantarte 20 minutos antes para hacerlo y ¡vas a
ver grandes cambios en muy poco tiempo!

Si nunca lo hiciste no te preocupes… Podés
comenzar, ¡yo te guío!

Podés escanear este código QR y empezar a
meditar conmigo todos los días.
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MEDITACIÓN



La mayoría de las veces estamos pendientes de
agasajar a los demás: hijos, pareja, familia,
amigos, etc… Y muy pocas veces nos dedicamos a
darnos amor a nosotros mismos. 

Un baño de espuma, disfrutar de una comida o un
paseo que nos guste, ver una película, escuchar
una canción… o simplemente tomar consciencia de
todo lo que hemos vivido y sentirnos orgullosos… 

Amate todos los días y vas a vibrar en amor, la
vibración más alta del Universo.
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AMOR PROPIO Y AUTOESTIMA



Agradecé TODOS los días. Desde lo más pequeño
(un plato de comida, poder dormir en una cama,
tener un teléfono para conectarte, poder ver,
caminar, hablar, vivir) hasta lo más grande. 

La gratitud es la herramienta más poderosa para
que tu mente sea un imán bien fuerte. No hace
falta que lo expreses en voz alta. Lo importante es
que realmente te sientas agradecido.

Acá te comparto un video para que profundices el
tema.

PODER SIN LÍMITES: ley de atracción

CAMIRATTIN.COM | ©Cami Rattin |  Material exclusivo. Todos los derechos reservados. Prohibida su difusión

GRATITUD



Las imágenes mentales que tengas son muy
importantes. Es importante que te imagines
viviendo con tus deseos ya cumplidos... sintiendo
paz y alegría. Eso potencia tus pensamientos y te
hace sentir mucho mejor. 

No pongas límites para la visualización. La idea es
elevar tu frecuencia y que te sientas bien y como
un ser ilimitado.
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VISUALIZAR LO BUENO



Sé fiel a tus convicciones. Sólo escuchá a personas que te sumen y tengan el
resultado que vos querés en tu vida. 

Muchas personas en esta tierra son opinólogos de la vida de los demás pero no
hacen nada para mejorar las suyas. Entonces es mejor que escuches a las personas
correctas, esas que quieren verte crecer día a día. 
Pero CUIDADO… muchas veces nuestros seres queridos nos dan opiniones desde la
protección y la seguridad, por temor a que alguien nos lastime. 

Me pasaba mucho con mi madre. Ella siempre me decía que no me exponga mucho
en redes y yo obviamente la escuchaba y hacía caso a su opinión. Luego me di
cuenta que mi mama no estaba en redes sociales y que las personas que ya habían
logrado lo que yo quería, sí se exponían. Entonces, ella opinaba desde el amor de
una mamá, que no quiere que le pase nada malo a su hija, pero su consejo no era el
mejor para conseguir lo que yo estaba buscando.

Si puedo mejorar mis pensamientos, puedo mejorar mi vida y por ende voy a poder
usar la Ley de Atracción a mi favor.
Un gran consejo que puedo darte, siguiendo este tema, es que te rodees de gente
que tenga los resultados que vos buscás. Pero también de gente que te ayude y te
acompañe en el proceso; gente que busque lo mismo que vos y en la que puedas
apoyarte (y apoyarse mutuamente).
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LIBÉRATE DE LA OPINIÓN AJENA



Ahora ya sabés cómo funciona la mente y cómo mejorar tus pensamientos. 

Con respecto a la aplicación de la Ley de la Atracción es importante que
realmente tengas claridad de lo que querés en tu vida. Si todavía no la tenés, ¡no
te preocupes! Podes pedir que se te aclaren las ideas, que puedas ver bien tus
deseos, que se te manifieste en tu vida tu pasión… 

Nunca tenés que dejar que algo te frene; simplemente pedí… Hay otra frase muy
conocida que dice “pide y se te dará”.

Para este paso necesitamos
claridad. Lo tienen que sentir y
escribirlo en una hoja de papel.
Podés usar diversas técnicas
pero con una vez, está bien
igual. No se vuelvan locos con
esto. 

Hacé de cuenta que ya no es
tuyo. Cuando compramos algo
en MI...directamente
esperamos a que llegue. No nos
preocupamos ni molestamos. EL
UNIVERSO SE OCUPA.

Sentite ahora como te vas a
sentir cuando tengas eso. Así te
vas a posicionar en la
frecuencia de eso que querés.
Sentite merecedor de esto y
recibílo.
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VAMOS A APLICAR LA LEY

¡LLEGÓ LA HORA DE CREAR!

PROCESO CREATIVO

PEDIR

RECIBIR

TENER FE



Los pedidos deben ser PERSONALES: debés pedir sólo para ti y no para otras
personas
Los pedidos NO PUEDEN ir contra la voluntad de otras personas: por ejemplo,
no podemos pedir que vuelva nuestro ex novio. ¡Jajaja! 

Para este paso necesitamos claridad. ¿Qué es aquello que quieres obtener en la
vida? Aquello que hace que tus ojos brillen y tu corazón palpite un poco más
rápido… 

Es importante saber dos cosas para pedir: 
1.

2.

Para realizar tus peticiones al Universo, escribimos nuestras DECLARACIONES.
Recomiendo escribir lo que queramos en un papel, siempre en tiempo presente,
en positivo, y lo más preciso posible.

Por ejemplo: “Estoy muy feliz y agradecido ahora que tengo mi Volkswagen Gol
0KM de color rojo.”
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VAMOS A APLICAR LA LEY



Una vez que ya terminaste con el primer paso, es
importante que te sientas listo para recibir. ¿Cómo
serían tus días con tu deseo cumplido? Me imagino
que no estarías triste, enojado y amargado… Y si lo
estás, vas a recibir experiencias en esa frecuencia.
Es por eso que sintiéndote como si eso ya fuera
tuyo, elevamos la frecuencia. Sentite
completamente merecedor de lo que pediste. ¡YA
ES TUYO!

Es muy importante que te la creas. Al principio
puede ser que realmente tendrás dudas o no creas
del todo, pero lo que yo siempre recomiendo es
que finjan. Como un niño que juega a que es un
superhéroe, o a que es un médico y realmente lo
siente de esa forma.
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RECIBIR



Nunca pongas en duda si existe o no la Ley de
Atracción. Si elevás tu vibración y mejorás la
calidad de pensamientos no hay manera de que tu
vida no cambie. 

El Universo se ocupará de los detalles, vos
simplemente viví tu vida agradecido y verás que
todo llega. 

Es como cuando te compras algo por internet. Una
vez que ya abonaste estás feliz y entusiasmado
esperando que llegue tu compra. Tener certeza y
tener fe hará que todo llegue más rápido.

También es muy posible que tu deseo se manifieste
de una manera que no esperabas. Siempre
queremos premeditar cómo es que eso va a llegar
a nuestra vida, pero RELAJATE y disfrutá el
proceso.

Tené fe de que va a suceder. Las mejores cosas
llegan a nuestras vidas de una manera inesperada.
Con la Ley de Atracción, ¡pasa lo mismo!
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TENER FE

SI LO

PUEDES

CREER, LO

PUEDES

CREAR



Este es uno de los errores más frecuentes a la hora de atraerlo todo a nuestras
vidas. No debemos usar la palabra “NO” en nuestras declaraciones.

“No quiero más deudas.”
“No quiero tener COVID.”
“No quiero discutir.”
“No quiero esperar tanto en este restaurant.”

El Universo entiende que querés más deudas, que querés tener COVID, que
querés discutir, y que querés esperar mucho en el restaurant. 

La manera correcta es:

"Atraigo abundancia a mi vida"
"Tengo salud"
"Elijo estar en paz y armonía"
"Estoy seguro de que ya se liberará una mesa en el restaurant" 
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3 TRUCOS PARA QUE FUNCIONE

La ley de Atracción no
entiende el "NO" - ni
cualquier palabra negativa

truco #1



Donde ponés tu atención ponés tu energía, y fluye. Cuando centrás tus
pensamientos en eso que querés, te lo imaginas y lo ves en tu mente, estás
activando el imán de la atracción. 

Desde la oración positiva (como vimos en el truco anterior) debemos buscar y
ver en nuestra mente eso que SÍ buscamos obtener. Sin límites y para TODOS los
ámbitos de tu vida. Verás cómo tu vida cambiará considerablemente.
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3 TRUCOS PARA QUE FUNCIONE

Enfoque en lo que
SÍ queremostruco #2



Si querés aprobar un examen y tenés dudas, te recomiendo que te sientes a
leer y estudiar los contenidos.
Si querés quedar en un trabajo, imagínate cuando te llaman y te confirman el
cupo; imagínate cómo te sentirías trabajando ahí y creá el escenario mental
para quitar la duda.

Es importante que sepamos que si entran a nuestra mente los pensamientos de
duda, es probable que las cosas se demoren un poco más y todo lo que atraigas
a tu vida va a estar en la frecuencia de la duda. 

Para estos casos recomiendo realizar actividades que te den certeza de que eso
que buscás (o que hacés) va a salir como esperas.

Por ejemplo: 
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3 TRUCOS PARA QUE FUNCIONE

Dudas atrae más dudas, y
quejas atraen más quejastruco #3



Una de las cosas que debemos entender es que el estrés y la ansiedad no forman
parte de la creación. La idea de la utilización de las Leyes Universales para crear
tiene que ser fácil, simple y divertido. 

Sos un artista con pincel y acrílicos creando su propio mural de vida. 
Vas a elegir los colores que más te gusten, las formas y dibujos que más hagan
sentido con lo que querés transmitir en ese lienzo en blanco.

Dominar la mente y los pensamientos es muchísimo más fácil de lo que uno cree.
Podés repetir afirmaciones como “yo controlo mi mente, yo vivo en paz aquí y
ahora” y también atraerás ese estado a tu vida. No te enfoques en controlarlos
todos, porque en promedio un ser humano tiene 60.000 pensamientos al día. La
manera más fácil de controlarlo es prestar atención a cómo nos sentimos.

La idea es que busques todos los días tu mejor versión, sin compararte con nadie.
Esa persona en la que te vas a convertir ya existe en el Universo y llegará a tu
vida siempre y cuando te mantengas en la frecuencia correcta.

Por más que escribas lo que querés, con cualquier método, y medites todos los
días pero te mantenés en la frecuencia incorrecta, vas a atraer cosas
inesperadas e incorrectas por más que no hayas pensado en ellas. 

Elevando tu frecuencia vas a poder estar en el lugar correcto, en el momento
correcto, todo el tiempo. Para posicionarte en esa frecuencia correcta tenés que
prestar atención a tus sentimientos… sinceros y de corazón. 
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UN ESTILO DE VIDA DIFERENTE



Todo lo que vemos, escuchamos, experimentamos, genera pensamientos y
sentimientos. Entonces aprovechemos la capacidad de sentir para saber lo que
estamos pensando. 

Cuando nos dan una mala noticia automáticamente se nos cierra el estómago y
nos sentimos mal. En ese momento, los pensamientos no son muy alentadores. 

Empezá a tomar consciencia de cómo te sentís en tu día a día. En ese momento
que no te sientas del todo bien, conectate con aquello que te dé paz, armonía, y
de apoco irán llegando mejores sentimientos y pensamientos.

El Universo nos da señales muy claras a través de nuestros sentimientos. Cuando
nos sentimos mal, desanimados y tristes, nos está avisando: 

Cuando las personas se levantan de malhumor, el día se les va poniendo peor y
peor. Tus sentimientos y pensamientos están vibrando en la insatisfacción, el
desgano y la mala vibra. Entonces vas a atraer a tu día más cosas de ese estilo,
para cerrarlo con un “que dia de m*#@!”. 
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CO-CREAR NUESTRA REALIDAD

“Hey! Es momento de cambiar
ese pensamiento que te está

haciendo sentir mal.”



Si te levantás de buen humor y te sentís feliz y agradecido por un nuevo día, por
las oportunidades que tenés en la vida, todo toma otro color y seguirás
atrayendo más situaciones, personas y circunstancias que te van a ayudar a
mantenerte feliz y agradecido.

Cuando estés con emociones de baja frecuencia sirve mucho poner alguna
canción que te guste, pensar en alguna persona que te inspire, que te genere
amor; bailar, salir a caminar. ¡Hacé el esfuerzo, que luego te lo vas a agradecer!

Yo tengo una foto en favoritos de mi sobrina vestida de unicornio que cada vez
que la veo me conecto con la emoción del amor y la ternura. Es mi ancla con las
emociones elevadas en este momento. También la música me ha ayudado
muchísimo.

¿Cómo sería tu vida si sintieras felicidad, amor, entusiasmo, gratitud, todos los
días? Celebrá cada momento que te traiga esos sentimientos y la Ley de
Atracción te dará muchísimos momentos más.

Nunca te enfoques en cómo va a llegar todo a tu vida. Muchas veces nos
imaginamos que las cosas van a llegar de una determinada manera, por un
determinado canal y eso cierra la oportunidad de conectarte con otras formas
de que llegue. Es importante saber que el Universo es infinito y las posibilidades
que existen en él son infinitas, por lo cual es imposible predecir cómo va a llegar
eso que tanto querés a tu vida.
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CO-CREAR NUESTRA REALIDAD



De nada sirve que vivas estresado, pensando en cómo, midiendo cuántos
centavos te faltan para llegar al objetivo, sacando cuentas, pensando, pensando
y pensando. Dejemos de pensar tanto y empecemos a sentir más, a conectarnos
más con lo que realmente somos, puros en esencia con paz, tranquilidad y amor. 

Ese es nuestro estado natural pero muchas veces el ego nos grita y nos detiene.
Escuchemos más a la voz del alma que ahí no existen los miedos, no existen las
inseguridades, y todo fluye de una forma maravillosa.
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CO-CREAR NUESTRA REALIDAD

Sentite ahora como si ya
estuvieras sano... 

Sentite ahora como si ya la
abundancia fluyera en tu vida

como un rio… 

Sentite ahora como si el amor te
rodeara por todas partes y en

todas formas. 



¡garantizado!

TUS PENSAMIENTOS Y
TUS SENTIMIENTOS

CREAN TU VIDA. SIEMPRE
SERÁ ASÍ

Lisa Nichols



Cuando comenzamos con este nuevo estilo de vida, las oportunidades que
aparecen son realmente sorprendentes. El cambio de consciencia está al
alcance de tu mano para que lo puedas lograr. 

Lo importante es que actúes, hables y pienses como si ya estuvieras ahí, en esa
realidad que querés tener para que la Ley de Atracción se encargue de mover
todas las piezas y vos consigas lo que querés obtener. 

Dejá de pensar en lo que NO querés. Dejá de imaginarte escenarios
desfavorables para tu vida. Dejá de pensar en tus deudas, en tu desamor,
porque vas a generar un sentimiento con una frecuencia baja y aunque declares
y creas en la Ley de la Atracción, las cosas probablemente se alejen cada vez
más. 

Esperá lo bueno, lo prospero, y no más de lo mismo a tu vida, porque si esperas
más de lo mismo es evidente que eso es lo que vas a tener. Somos el resultado de
lo que pensamos. 

Envolviendo todas las situaciones de amor vas a poder elevarte, sentirte bien, y si
das amor recibís amor que es la frecuencia más elevada. Amor y también
gratitud. 

PODER SIN LÍMITES: ley de atracción

CAMIRATTIN.COM | ©Cami Rattin |  Material exclusivo. Todos los derechos reservados. Prohibida su difusión

CO-CREAR NUESTRA REALIDAD

“El deseo te conecta con el
objeto deseado y la expectativa
lo atrae a tu vida” - Bob Proctor



Si tenés una situación actual que no te hace sentir bien, que te genera
insatisfacción, celos, resentimiento, odio, conectala con amor y gratitud. Así vas
a poder transformar cualquier cosa en aprendizaje y lo negativo te ayudará a
elevar la vibración. La mayoría de las veces nos quedamos atrapados en la
negatividad, la vibra baja considerablemente y vamos a atraer más cosas en esa
frecuencia.

Muchos expertos recomiendan tener una piedra de gratitud para agarrarla
todas las noches y sentirte muy agradecido por todo lo vivido, por todo lo que
tenés y así poder activar las fuerzas universales a tu favor.
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CO-CREAR NUESTRA REALIDAD

Ser agradecido eleva la energía.
Amar eleva la energía.

Ser agradecido eleva la energía.
Amar eleva la energía.



“La única diferencia entre las personas
que viven de esta manera, que viven la
magia de la vida, y las que no es que las
primeras han creado hábitos de formas
de ser. 
Han convertido en un hábito la utilización
de la Ley de la Atracción y la magia se
produce dondequiera que estén, porque
recuerdan usarla. La utilizan
constantemente, no de manera
excepcional”
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Marci Shimoff decía:



El dinero es un resultado, la salud es un resultado, la enfermedad es un
resultado. Vivimos en un mundo de causas y efectos.

Con respecto al dinero, vivimos en una sociedad que nos hizo creer que “las
personas que tienen mucho dinero son malas personas”, “ las personas
adineradas seguro andan en cosas raras”, “vamos de a poco con el negocio… no
debemos ilusionarnos”. Todo eso hace que nuestra relación con el dinero se
vuelva tóxica y veamos el hecho de tener dinero como algo imposible o muy
difícil de conseguir.

Es normal porque seguramente te toco vivir algún conflicto por el dinero en tu
familia, te han dicho que algo era muy costoso, o que la plata no salía de los
árboles… Entonces, si pensás mal acerca del dinero es por todo aquello que te
toco vivir. Pero con la Ley de Atracción vas a poder cambiarlo todo.

Muchas personas dicen que tienen un problema de falta de dinero, Pero la falta
de dinero no es un problema, sino que es una consecuencia de tu manera de
pensar respecto al dinero. La falta de dinero es el efecto. Lo que la causa está en
tu mundo interior. Recordá que tu interior crea tu mundo exterior, por eso
tenemos que cambiar lo que sentimos y conectarnos con esa energía tan
prospera del dinero. 
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DINERO, SALUD, RELACIONES



Es lo mismo que el amor, lo mismo que la salud, pero es un bien de intercambio
que los seres humanos le damos un valor demasiado importante cuando en
verdad es simplemente un papel con un valor material. 

Pero siempre recuerden que es energía y se puede crear la abundancia y
prosperidad económica con nuestros propios pensamientos.  

Procurá sentirte bien respecto a tu situación actual, por más que no sea la ideal…
pero recordá que si te sentís mal, con ese sentimiento vas a tener pensamientos
que te llevaran al resultado indeseado.

Para atraer dinero te tenés que enfocar en la riqueza, en la abundancia. Es
imposible atraerla si pensás que no te alcanza, porque esos son pensamientos de
carencia. 
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EL DINERO ES ENERGÍA

Si me enfoco en que tengo poco
dinero, voy a atraer más de lo

mismo.



La única razón por la cual el dinero no fluye en tu vida es porque estás
bloqueando su llegada a través de tus pensamientos y sentimientos. Todo el
dinero que necesitás ahora ya existe en el plano invisible. Ahora tenés que abrir
las compuertas de la abundancia y que fluya en tu vida. 

Eso sí: no te olvides que NO importa por dónde va a llegar. 

Si esperás que venga de un lugar en específico, estás bloqueando otras
posibilidades. Entonces, como ya sabes, el Universo se encarga del cómo. No
pienses que únicamente va a venir por tu trabajo, porque hay cientos de
maneras por las cuales la abundancia puede llegar a tu vida. Ponete en
movimiento y el Universo también hará su parte para acercarte lo que deseas
alcanzar.
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EL DINERO ES ENERGÍA



La razón o motivación que tengas para
ganar dinero es muy importante. Si tu
motivación para generar abundancia
viene de la necesidad de demostrar lo
que valés o demostrarle a otro lo que
pudiste conseguir, el dinero nunca
significará felicidad para vos.

Ahora que ya sabes cómo funciona la Ley
de Atracción y el dinero, cuando veas una
persona con dinero ya sabes qué
pensamientos tiene y que todo lo atrajo
desde sus pensamientos, conscientes o
inconscientes. 

UN TIP QUE HA CAMBIADO VIDAS



En las relaciones la Ley de Atracción funciona fácilmente en ese momento que
empezamos a sentir amor en nuestro interior, por nosotros mismos, y por todo lo
que nos rodea. Para conseguir relaciones basadas en el amor tenés que llenarte
de amor vos mismo y te vas a convertir en un imán del amor. 

Ésto aplica para todo tipo de relaciones: de pareja, de amistad, e incluso
familiares. Muchas veces buscamos relaciones sanas, amigos que nos motiven y
nos sumen. Primero enfócate en aquellas cosas que te gustan de VOS. 

Pensá constantemente en los aspectos positivos de tu persona completa: tanto
personalidad como algún aspecto físico. 

En ese momento el Universo te va a empezar a enviar pensamientos y
sentimientos parecidos y vas a empezar a atraer a las personas correctas a tu
vida. 

Dejá la queja de lado: si estás constantemente quejándote de las relaciones que
te rodean, de lo problemáticos que son tus compañeros de trabajo, de lo difícil
que es todo con tus hijos, vas a atraer más de eso y además estarías
enfocándote en el mundo exterior. Todo se cambia desde el interior, incluso las
relaciones con las otras personas… 
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LAS RELACIONES

¡EL QUE BUSCA ENCUENTRA!

CUANDO VOS CAMBIÁS,
TODO CAMBIA



Elegí una relación en tu vida que quieras mejorar, agarrá un papel y una
lapicera y escribí al menos 10 cosas que agradezcas de esa persona. 
Conectate con el ejercicio, pone una música que te guste y te aseguro que vas a
sentirte mucho mejor respecto a esa relación.

Nadie más que vos tiene el control. No dejes en las manos del otro tus emociones,
tus sentimientos. Por más que venga cualquier persona a darte amor, no es tan
simple conseguirlo porque la única persona responsable de tu felicidad y de
sentirte pleno y feliz todos los días, sos vos. 

De esta manera vas a poder estar en la frecuencia del amor, frecuencia más
alta, en donde estarás en la cima y donde tu mente es un imán super fuerte que
te va a traer todo aquello que querés. 

Sentí amor, amá todo lo que te rodea, enfocate en amar y ver el amor en todos
lados. Que sea tu estado natural. 

Sentite amado, sentí que sos una persona que se merece todo lo bueno, sentí tu
autoestima alta, y vas a irradiar un sentimiento tan grande que la Ley de
Atracción te va a dar todas las cosas hermosas y vas a sentir que vivís en una
película. El Universo está siempre a tu favor… ¡acordate!
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EJERCICIO
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Soy Cami Rattin. Soy de Buenos Aires, Argentina.
Me recibí de Técnica en Recursos Humanos, pero luego me
di cuenta que lo hice por seguir un mandato social y no
porque me hiciera feliz. Actualmente soy Life and Lidership
Coach, o Coach de vida, certificada en EEUU. 
Comencé a emprender y hoy soy Inversionista y
Emprendedora. Feliz y agradecida de vivir de lo que amo.

Hace 8 años descubrí la existencia de la Ley de Atracción y
decidí aplicarla. Entre muchos aciertos y errores, fui
empezando a entender cómo crear mi vida a mi gusto
utilizando esta ley, el universo y mi fuerte mentalidad. Hoy
resumo todo ese aprendizaje y experiencia para contarte
cómo hacer. 
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Considero que una mente en desarrollo constante es una
mente imparable, por eso tomé cursos y mentorías con
Tony Robbins, Marisa Peer, Joe Dispenza, Maria de Luz da
Silva, entre otros.

Trabajé varios años en relación de dependencia, pero
luego de una enfermedad por stress y de aplicar la Ley de
Atracción y otros principios similares con toda mi fe,
empecé a tener oportunidades increíbles, como por
ejemplo crear una comunidad de +1 millón de personas en
TikTok, o ser la dueña de mis propios negocios.

Agradecida de hoy poder compartirles esta información
que me ayudó a cambiar mi estilo de vida.


